

# Die Woche



## KARL PUCHAS

Der LEA-Geschäftsführer und sein Team betreuen die Klimapartnergemeinden. **Seiten 8/9** Foto: WOCHE



## MEINUNG

Heimo Potzinger  
Redakteur

### Wir inspirieren uns gegenseitig

Ein Haus, das sich komplett selbstständig mit Energie versorgt, ist keine Utopie mehr. Davor konnte man sich in Fehring im Rahmen der Stromtour 2016 der e-Marke Austria überzeugen (S. 8). Warum ausgerechnet in der südoststeirischen Kleinstadt die Vorteile der Energieautarkie im Haushalt veranschaulicht wurden, hat eine guten Grund: Um das Ganze nämlich nicht als Science-Fiction abzutun, dafür braucht es aufgeklärte Bürger wie in unserer Region. Und Fehring im energievisionären Vulkanland liegt inmitten des Gemeindenetzwerkes Südost. In dieser Modellregion haben sich fünf Gemeinden von St. Anna im Süden bis Riegersburg im Norden der Klima- und Energieökologie verschrieben. Sie leben den Bürgern die Energieunabhängigkeit mit unzähligen Fotovoltaikanlagen und E-Fuhrparks vor. Und mittlerweile gehen auch die Einwohner mit Beispielwirkung voran.

## INHALT

■ Lokales	Seiten 4-17
■ Leute	Seiten 18-21
■ Steiermark	Seite 26
■ Österreich	Seite 27
■ Wirtschaft	Seiten 29-31
■ Magazin	Seiten 32-38
■ Wann & Wo	Seiten 39-40
■ Rätsel	Seite 42
■ Kleinanzeigen	Seiten 43-45
■ Sport	Seiten 46-47
■ Impressum	Seite 46

## BILDER DER WOCHE



Foto: Walter Puffer

### Gewachsen

Viel Freude hat Familie Franz Meister aus Hofberg bei Riegersburg mit den vier Meter hohen Kugeldisteln auf ihrem Hof. Von Walter Puffer.



### Getroffen

Wen man auf der Schullandwoche nicht trifft. Den Jugendlichen der Poly Straden lief in Salzburg Roberto Blanco über den Weg.



### Gefüttert

Die Männchen unter den Amseln begeben sich auf Nahrungssuche, während das Weibchen die Jungen wärmt.

## ABSTIMMUNG DER WOCHE

### Sind neun Wochen Ferien zu viel?

#### So können Sie abstimmen:

Ihre Meinung ist gefragt. Sie können jede Woche unter [www.meinbezirk.at](http://www.meinbezirk.at) an der „Abstimmung der Woche“ teilnehmen.

Hier finden Sie die Frage und das Ergebnis der vergangenen Woche: Gehen Sie zur Wiederholung der Bundespräsidentenwahl?

**Ja: 86,5 %**  
**Nein: 13,5 %**

## ZAHL DER WOCHE

70

Jahre lang gibt es die Tourismusschulen Bad Gleichenberg. Seit 1949 sind sie im Kurort ansässig. Seit über 40 Jahren werden neben der Hotelfachschule eine Höhere Lehranstalt für Tourismus und das Kolleg für Tourismus geführt.

## IN & OUT



Als „Schulen ohne Rassismus“ wurden nun die NMS II Feldbach, die LBS Feldbach und die LBS Mureck ausgezeichnet.



Ein Unfall brachte nun ans Licht, dass ein Grazer 17 Jahre lang ohne Motorradführerschein auf den Straßen unterwegs war.

## WORTE DER WOCHE

*„Es hat damals ordentlich gekracht, während die Mur ruhig weitergeflossen ist.“*

Bürgermeister Stanislav Rojko über die Zeit des Krieges in Gornja Radgona.

*„Den Menschen sind die Landschaft und ihre Möblierung unglaublich wichtig“*

Lustenaus Bürgermeister Kurt Fischer bei der Baukultur-Vernissage in Feldbach.